

25. Juli 2024 | Pressemitteilung Sonnenglas GmbH | Für sofortige Veröffentlichung

English version below

Grüne Innovation, made in South Africa: Sonnenglas erhält als erste Solarlampe das renommierte Umweltzeichen "Blauer Engel"

So grün, dass es schon blau ist: Sonnenglas® erhält den "Blauen Engel" und setzt damit neue Maßstäbe in der Entwicklung nachhaltiger Lichtquellen

Neufeld, den 25. Juli 2024 – Sonnenglas® hat als erster Hersteller das renommierte Umweltzeichen "Blauer Engel" für seine Solar-Innovationen erhalten. Diese Auszeichnung bestätigt die Umweltverträglichkeit und Nachhaltigkeit der Sonnenglas® Produkte.

Das Umweltzeichen "Blauer Engel" wird nur an Produkte verliehen, die besonders umweltschonend sind. Es ist seit über 40 Jahren ein verlässliches Zeichen für nachhaltige Produkte und Dienstleistungen. Das Fraunhofer-Institut für Solare Energiesysteme ISE in Freiburg, das größte Solarforschungsinstitut Europas, hat das Herzstück der Sonnenglas® Solarlaterne, das SOMO Sonnenmodul, entsprechend der Anforderungen der Blauer Engel-Vergabekriterien getestet.

„Wir sind unglaublich stolz darauf, dass unsere Solarlampe als erste überhaupt mit dem Blauen Engel ausgezeichnet wurde. Diese Anerkennung unterstreicht unser Engagement für Nachhaltigkeit und Umweltschutz. Wir möchten den Menschen weltweit eine umweltfreundliche Lichtquelle bieten und gleichzeitig die Umwelt schützen,“ sagte Stefan Neubig, Gründer und CEO von Sonnenglas®.

Die Sonnenglas® Solarprodukte zeichnen sich durch ihre innovative Technologie und die Verwendung nachhaltiger Materialien aus. Alle Produkte werden unter fairen Bedingungen in Südafrika hergestellt und kombinieren modernes Design mit Umweltbewusstsein. Das Sonnenmodul speichert tagsüber Sonnenenergie und gibt sie bei Bedarf als Licht ab, was es zu einer idealen Lösung für Outdoor-Aktivitäten, Notbeleuchtung und dekorative Zwecke macht.

Dr. Andrea Rimkus von der Vergabestelle RAL gGmbH: „Das SOMO Sonnenmodul von Sonnenglas hat unsere anspruchsvollen Prüfungen bestanden. Es erfüllt die Vergabekriterien des Blauen Engels, ist energieeffizient, verwendet erneuerbare Energie und ist unabhängig vom Stromnetz verwendbar. Wir gratulieren Sonnenglas zu diesem Erfolg.“

Die Verleihung des Blauen Engels ist ein weiterer Meilenstein in der Erfolgsgeschichte von Sonnenglas®. Das Unternehmen plant, seine Produktpalette weiter zu erweitern und kontinuierlich in nachhaltige Innovationen zu investieren.

Über Sonnenglas®: Die Sonnenglas GmbH ist ein führender Anbieter von nachhaltigen Solar-Beleuchtungslösungen. Seit der Gründung im Jahr 2013 hat das Fair Trade-zertifizierte Unternehmen sich zum Ziel gesetzt, durch innovative Solarprodukte einen

Sonnenglas®

Beitrag zum Umweltschutz zu leisten. Neben dem ökologischen Aspekt spielt auch der Social Impact eine große Rolle bei Sonnenglas: Gefertigt wird in der eigenen Manufaktur in Johannesburg, Südafrika, in der 65 Menschen ein sicherer und fairer Arbeitsplatz geboten wird. Mehr zum sozialen und ökologischen Impact unter www.sonnenglas.net.

Über den Blauen Engel: Der Blaue Engel ist das Umweltzeichen der deutschen Bundesregierung für besonders umweltschonende Produkte und Dienstleistungen. Es wurde 1978 ins Leben gerufen und ist das älteste seiner Art weltweit. Weitere Informationen unter www.blauer-engel.de

Kontakt:

Sonnenglas GmbH, Ünner'n Diek 62, 25724 Neufeld

Julia Akra-Laurien, Kommunikation

E-Mail: juliaakra@sonnenglas.com

www.sonnenglas.net



Green Innovation, Made in South Africa: Sonnenglas is the First Solar Lamp to Receive the Renowned "Blue Angel" Environmental Label

So green, it's already blue: Sonnenglas® receives the "Blue Angel" and sets new standards in the development of sustainable light sources

Neufeld, Germany, July 25, 2024 – Sonnenglas® has become the first manufacturer to receive the renowned "Blue Angel" environmental label for its solar innovations. This award confirms the environmental friendliness and sustainability of Sonnenglas® products.

The "Blue Angel" environmental label is only awarded to products that are particularly environmentally friendly. It has been a reliable indicator of sustainable products and services for over 40 years. The Fraunhofer Institute for Solar Energy Systems ISE in Freiburg, the largest solar research institute in Europe, tested the heart of the Sonnenglas® solar lantern, the SOMO solar module, according to the Blue Angel award criteria.

"We are incredibly proud that our solar lamp is the first ever to be awarded the Blue Angel. This recognition underscores our commitment to sustainability and environmental protection. We aim to provide people worldwide with an eco-friendly light source while protecting the environment," said Stefan Neubig, founder and CEO of Sonnenglas®.

Sonnenglas® solar products are characterized by their innovative technology and use of sustainable materials. All products are manufactured under fair conditions in South Africa, combining modern design with environmental consciousness. The solar module stores solar energy during the day and releases it as light when needed, making it an ideal solution for outdoor activities, emergency lighting, and decorative purposes.

Dr. Andrea Rimkus from the RAL gGmbH awarding office said, "The SOMO solar module from Sonnenglas passed our rigorous tests. It meets the criteria of the Blue Angel, is energy-efficient, uses renewable energy, and can be used independently of the power grid. We congratulate Sonnenglas on this success."

The awarding of the Blue Angel is another milestone in the success story of Sonnenglas®. The company plans to further expand its product range and continuously invest in sustainable innovations.

About Sonnenglas®: Sonnenglas GmbH is a leading provider of sustainable solar lighting solutions. Since its founding in 2013, the Fair Trade-certified company has aimed to contribute to environmental protection through innovative solar products. In addition to the ecological aspect, social impact also plays a major role at Sonnenglas: production takes place in their own factory in Johannesburg, South Africa, where 65 people are provided with a safe and fair workplace. More about the social and ecological impact can be found at www.sonnenglas.net.



About the Blue Angel: The Blue Angel is the environmental label of the German government for particularly environmentally friendly products and services. It was established in 1978 and is the oldest of its kind worldwide. For more information, visit www.blauer-engel.de.

Contact: Sonnenglas GmbH, Ünner'n Diek 62, 25724 Neufeld
Julia Akra-Laurien, Communication
Email: juliaakra@sonnenglas.com
www.sonnenglas.net